

PTA だより

茨城県立常陸太田特別支援学校 P T A

令和7年12月23日発行 No. 4

早いもので、2学期も終業式を迎える、今年も残すところあとわずかとなってまいりました。

今年度のPTA主催行事は、昨年度実施したことを少しでも良いものに、PTA役員一丸となって計画してまいりました。今後も、会員の皆様に寄り添った活動ができるよう考えてまいりますので、引き続き、どうぞよろしくお願ひいたします

PTA主催行事活動報告

【ツナイデコウ】

- 第3回：9/12(金) 「子どもとの関わり方」
- 第4回：10/16(木) 「かかわり方～保護者・学校・家族等～」
- 第5回：11/25(火) 「施設やサービスの利用について」
- 第6回：12/19(金) 「思春期について」

2学期は、上記の4回を開催いたしました。テーマ以外でも、話したいことや聞きたいことなど、皆さんとおしゃべりを楽しみました。共感や情報交換、また、つながりをもちたいなど、それぞれの目的に応じてご参加いただけます。



次回は、1/14（水）「将来のこと」をテーマに予定しております。ご参加をお待ちしております。

(PTA副会長)

【創立10周年記念クリスマスコンサート】

今年で8回目となる常陸太田市民吹奏楽団を招いてのコンサートですが、12月6日（土）にクリスマスコンサートとして実施することができました。昨年度に引き続き、卒業生も参加し、当日は181名の参加者が、常陸太田市民吹奏楽団による演奏を聴くことができました。シェイカーによる演奏体験や、ウェーブなど吹奏楽団と子供たちとのやりとりもあり、参加した子供たちも、それを見ている親たちも、楽しいひと時を過ごせたのではないかと思います。お手伝いいただいた先生方、常陸太田市民吹奏楽団の皆さん、そして参加された児童生徒、卒業生、保護者の皆さん、ありがとうございました。

(PTA会長)



【鯨ヶ丘商店街 親子ウォークラリー】

第4回お土産付きウォークラリーを今年も実施することができました。多くの方に参加していただき商店街も盛り上がったと思います。保護者の皆さん、児童・生徒の皆さん、商店街の皆様、ありがとうございました。



(PTA副会長)

常設委員会・学年行事 活動報告

【研修・厚生委員会】

◇ P T A 奉仕作業・「あげます・ください」

9月26日（金）にP T A 奉仕作業を行いました。遊具周辺や花壇まわりなどたいへんきれいになりました。ご協力ありがとうございました。



奉仕作業後は「あげます・ください」を行いました。リユース品を提供していただいたみなさん、ありがとうございました。来年度も実施しますので、サイクルを希望する方は、是非ご活用ください。

◇ 第1回P T A研修会（事業所見学）

12月9日（火）にえくぼ（那珂市）、まつぼっくくり（東海村）の2つの事業所見学を行いました。事業所の概要の説明を聞いたり、実際の作業や生活スペースを見学したりするなど、有意義な研修会となりました。昼食は、まつぼっくくり経営の「にじいろカフェ」で食事会を行い、部や学年を越えて情報交換をすることができました。



【広報委員会】

『Home 32号』発行に向けて、広報委員会では、レイアウト構成の確認、配付先の宛名作成や先生方への原稿依頼などの仕事に取組みました。

実際に写真を見ながらレイアウトを構成する際には、「こんな順番がいいのでは？」など、お互いに意見を出し合いながら活動をしました。



※ 次回の広報誌発行は、3月9日（月）になります。よろしくお願ひいたします。

特P連・知P連研修会の報告

茨特P連茨知P連合同 第2回会員研修会

期日：10月3日（金） 会場：各学校でオンライン

演題：「思春期青年期の性に関するトラブル対応～支援の在り方～」

講師：小栗 正幸 先生（特別支援教育ネット 日本LD学会名誉会員）

小栗先生のお話を聞きしました。“性”と聞くと避けてしまいがちですが、子供を育てていく中で、一度は必ずとおる道。親として出来る事は何かを考えさせられました。無関係には見えますが、小遣い指導や家庭内暴力『ダメ』ではなく肯定的な『やり取り』が必要だとおっしゃっていました。親密度と許される身体距離。勉強になりました。 (P T A会計)

茨知P連 第3回会員研修会

期日：12月4日（木） 会場：常陸太田特別支援学校、各学校でオンライン

提案・発表①（発表 県立美浦特別支援学校）

○「『みほっ子防災』～共に考える学校の防災活動～」

提案・発表②（発表 県立勝田特別支援学校）

○「本校P T A活動について～保護者の思いが形になった夏祭り～」

美浦特別支援学校は、今年度から立ち上げた「防災を考える会」で、防災リュックの備蓄品の見直しや、バス通学時に、災害が発生した時間によって避難場所を変えていること、伝言ダイヤルの活用など防災意識の向上に努めていることがよくわかる発表でした。勝田特別支援学校は、P T A主催の夏祭りで、子供たちが全員参加できるように授業の一環として平日に行うなど、P T Aや保護者が一丸となって盛り上げている様子が印象的でした。 (P T A会計監査)